

Soziales Engagement

Aktuelle Informationen aus der Mitte der Firma H-O-T

02.02.2015

20 Jahre H-O-T

Betriebsjubiläum lässt Mitarbeiterherzen höher schlagen.

20 Jahre H-O-T. Darauf stoßen wir mit einem Bier an. Aufgrund des strikten Alkoholverbots in der H-O-T war dies den Mitarbeitern nicht möglich.

Trotzdem wurde das Betriebsjubiläum innerhalb der Belegschaft positiv registriert.

20 Jahre in denen aus der Vakuumhärterei Nürnberg mit einer kleinen Beschichtung und einer kleinen Härterei in der damaligen DDR die Marke H-O-T geschaffen wurde. Nicht nur national, auch international wurden Märkte erobert. Nicht nur im Bereich Wärmebehandlung, in dem die H-O-T für die Kunden schon immer "die Härterei" war, sondern auch im mittlerweile prozentual größeren Beschichtungsbereich steht das Unternehmen für Innovation und Qualität. Im Bereich Kolbenbolzenbeschichtung ist die H-O-T Weltmarkführer.

Die Mitarbeiter sind entscheidend.

Dies alles konnte nur gemeinsam erreicht werden, weil im Unternehmen sehr viele erfahrene und treue, langjährige Mitarbeiter beschäftigt sind. Fast 400 sind es in den 9 Standorten der **H-O-T** Gruppe insgesamt.

Das Betriebsjubiläum war ein guter Grund, diesen Mitarbeitern Danke zu sagen. Deshalb hat die Geschäftsleitung beschlossen, eine Treueprämie auszuschütten.

Für alle Mitarbeiter, die von Anfang an bei der H-O-T beschäftigt sind, wurden **2000,- € Prämie** brutto,

für Mitarbeiter, die **10 Jahre** und mehr beschäftigt sind, wurden **1.500,- € Prämie** brutto,

für Mitarbeiter, die **5 Jahre** und mehr beschäftigt sind, wurden **1.000,- € Prämie** brutto,

und damit möglichst viele Mitarbeiter sich an dem Jubiläum erfreuen konnten, wurden für alle Mitarbeiter, die **1 Jahr** und länger beschäftigt sind

500,- € Prämie brutto ausgeschüttet.

Insgesamt wurden fast 250.000,- € Prämien an die Mitarbeiter überwiesen.

So wurden dann zumindest außerhalb der H-O-T von den Mitarbeitern doch noch das eine oder andere Bier geöffnet.

Dieses Jubiläum hat sich gelohnt.